

Distribuidos ya para la venta C 5.000 en bonos electorales.

Todas las Secciones, todos los Comités, todas las Células, todos los militantes trabajan activamente en la venta de esos bonos.—

Ud., lector de TRABAJO, ¿cuántos bonos ha comprado?

Ud., militante del Partido, ¿cuántos bonos ha vendido?

¿Cuál Sección colocará primero la cantidad de bonos que se le señaló?

¿Cuál Célula venderá más bonos?



COMO LA URSS DESTROZO... (Viene de la pág. 3.)

al Comandante en Jefe del Reichswehr, Seeckt y al Jefe de Estado Mayor alemán, Hesse... Recibí instrucciones de Trotsky, por medio de Krestinsky, para realizar actividades destructivas en el radio del comercio exterior, para rendir una ayuda efectiva directa a Alemania y Japón...

Bessonov, Consejero de la Embajada Soviética en Berlín:

"Krestinsky me dijo que el acuerdo celebrado entre los trozkistas y el Partido Nacional Socialista alemán sobre la posibilidad de acelerar la guerra—lo que facilitaría la llegada al poder de los trozkistas—, se debía cumplir a toda costa".

Grinko, Comisario de Finanzas: "Como uno de los organizadores de la organización fascista de Ucrania, yo operaba particularmente allí, en las puertas principales por las que el fascismo alemán prepara su golpe contra la URSS".

Los acusados de menor importancia confesaron que tenían conexiones directas con los servicios de espionaje alemán y japonés y cooperaban con ellos en un trabajo sistemático de espionaje y sabotaje. Por ejemplo, un oficial declaró haber

organizado dos explosiones en plantas fertilizadoras, lo que representaba una enorme pérdida en la propiedad y la pérdida de una vida humana. Otro asumió la responsabilidad por el desastre en una planta química. Un tercero describió las cátedras o centros que se organizaban para cooperar con los invasores alemanes en el momento oportuno. Otro explicó como había planeado y destruido trenes de tropas, bajo la dirección de los servicios de espionaje extranjeros. Entre las órdenes corrientes que este último había recibido, estaban las instrucciones no sólo para "organizar los incendios en depósitos, almacenes y bases del ejército", sino también para usar "medios bacteriológicos en tiempo de guerra, con el fin de contaminar los trenes de tropas y los campamentos militares con bacilos virulentos".

Por las declaraciones se reveló que el contacto entre el alto mando alemán y el general Tujachevsky se había establecido a través de Trotsky. Los nombres de algunos de los más altos mandos del Ejército Rojo, se mencionaron en el caso con el testimonio de que habían sido corrompidos o inducidos a tomar parte en la conspiración.

Los líderes soviéticos procedieron a hacer la limpieza y actuaron con la mayor energía y precisión. Más tarde, Voroshilov dijo: "Es muy fácil para un ladrón entrar en una casa, si tiene cómplices que le abran las puertas. Nosotros nos hemos encargado de los cómplices."

En abril de 1937, se anunció súbitamente que el general Tujachevsky, que había sido designado para asistir a la coronación en Londres, como representante de la URSS, no iría ya a Inglaterra. Se informó que había sido designado para el mando del EJERCITO EN EL DISTRITO del Volga, pero se supo enseguida que se le había detenido en el tren antes de llegar a su destino. Unas semanas más tarde, el once de junio, fue fusilado con otros once oficiales del alto mando, después del juicio ante una corte marcial.

Muchos comentaristas opinaron entonces que las purgas habían debilitado al Ejército Rojo. Yo creo que la verdad es todo lo contrario. La limpieza de traidores eliminó a algunos de los más altos jefes, pero impulsó el ascenso de hombres más jóvenes y frecuentemente más inteligentes, los que, a falta de la experiencia de sus predecesores, lucharon por obtenerla a base de estudio y lealtad.

Las purgas dieron a los soldados una mayor confianza y la seguridad de que su muerte estaba ahora en manos de oficiales y no de los "traidores trozkistas que recibieron su merecido". Con respecto a la moral, debemos recordar que la mayoría de los soldados tienen menos de 30 años,

Así, en la URSS, el soldado raso de hoy no tenía más que seis años cuando los comunistas llegaron al poder en 1917, y la enseñanza recibida durante toda su juventud lo hace permanecer siempre leal al régimen soviético. Ello da por resultado que no trata de analizar los actos de su Gobierno. Cuando éste señala a un hombre como traidor, el hombre es un traidor y nadie se ocupa de los detalles. La vasta preparación militar e industrial iniciada inmediatamente después que se esfumó el humo de las purgas, explica hoy la resistencia soviética y su capacidad para contener a la ciencia alemana y a las divisiones panzer de los nazis.

Pero este magno programa hubiera sido nulo, si Stalin y sus colaboradores no hubiesen eliminado a todos los elementos traidores dentro del país, tres años antes de que se iniciara la invasión, cuando los generales soviéticos dan la orden de que un puente sea dinamitado o una sección de tierra quemada, los puentes son dinamitados y la tierra quemada. Hoy no hay saboteadores, agentes secretos o quintacolumnistas que cooperen con los invasores, porque los soviéticos tuvieron la suficiente visión para eliminarlos antes de que fuera tarde.

Esta es la realidad, ante la cual las demás naciones amantes de la libertad deben meditar seriamente.

LA UNITED FRUIT

(Viene de la pág. 3)

rebaja el dos por ciento de sus jornales. Se presentó una señora con dos niñas enfermas. ¿Qué hicieron en el "hospital"? Le pusieron una inyección de quinina a cada una de las enfermitas, le cobraron por eso C 18.00 a la señora... y nada más; a tratar de curarse en la casa, con lo que Dios buenamente depare. Vi también llegar enfermos de la vista, del hígado, de reumatismo, etc. Y a todos se les aplicó el mismo remedio: quinina y más quinina. Esto, simplemente, es un absurdo; no es nada más que un simulacro para justificar la cuantiosa suma que, según me informan, cobra la Compañía por atender el "hospital".

Además, según ya dije, la Compañía le cobra a sus trabajadores, para esos servicios, el dos por ciento de sus salarios, se enfermen o no, ocupen o no ocupen el "hospital". Pero las mujeres de los trabajadores no pueden ocuparlo si no es pagando una cuantiosa suma diaria. Y los mismos trabajadores, para ser internados, necesitan estar en trance de muerte. Para el doctor no hay caso grave, ningún enfermo necesita hospitalizarse; los pobres, muriéndose de fiebre, de reumatismo o de lo que sea, tienen que estar viajando de los campos de trabajo a Palmar Sur por sus medicinas (léase "quinina"). La finca más cercana a ese lugar está a cuatro kilómetros.

Como todo esto es intolerable e inhumano, pedimos a los altos funcionarios de la Compañía y a las autoridades nacionales respectivas una rápida y enérgica intervención que termine con el mal apuntado.

ACTIVIDADES DE LA

(Viene de la pág. 3)

Sin embargo, nos informan de Alajuela, que los alemanes, muy especialmente en los cantones de esa provincia, siguen viajando con toda tranquilidad de un lugar a otro. Y esto debe estar ocurriendo en todo el país. O esas autoridades no conocen el decreto, o no se atreven a proceder contra los nazis acudados, o están ya corrompidos por la propaganda hitlerista.

Para garantía y tranquilidad de la nación, pedimos el cumplimiento estricto de ese decreto. Un jefe falangista que se hace demócrata de la noche a la mañana.

Hace unos días se le encontró,

a un ingeniero extranjero, sospechoso, una trasmisora desarmada. OSCAR LLOBET declaró que esa trasmisora era de su propiedad y, por lo que sabemos, hasta allí llegaron las cosas. Y nadie ignora en Alajuela que el español LLOBET ha sido, es y seguirá siendo un falangista recalcitrante, adorador incondicional de Hitler y Mussolini; nadie ignora que a su alrededor se ha formado y crecido el grupo pro-falangista de esta ciudad. Con toda seguridad que la suspensión de garantías lo debe tener ya golpeándose hipócritamente, el pecho y no nos asustaría, conociendo como conocemos las tácticas nazis, que de la noche a la mañana resultara este falangista, más demócrata que el mismo Churchill. Esto mismo hicieron los quintacolumnistas de Francia, Noruega, etc., mientras conspiraban en beneficio del hitlerismo.

De la Legación alemana a la Española.

Mientras se vigilaba la Legación Alemana, "se escaparon" de allí dos camiones que fueron descargados en la de la España de Franco. ¿Qué fue lo que trasladaron los nazis a la guarida falangista? Sólo ellos lo saben. Lo cierto es que es un peligro que se mantenga en Costa Rica ese centro de espionaje nazi, que no otra cosa es la residencia del representante de Franco.

¿QUE LE DIJO?

¿Qué le dijo "La Epoca" al caricaturista falangista Hernández? "Más vale tarde que nunca, compadre". ¿Y qué le dijo Hernández a "La Epoca"? Claro, comadre. ¿Y como de todas maneras "el hábito no hace al monje"!

LLOBET y RIBA, TOTALITARIOS

(Viene de la pág. 2)

Radio técnico ALEMAN FORTUNIACK. El uno dice en La Tribuna que es de él; el otro dice en el Diario, que es suya. Sacamos en consecuencia, que la estación decomisada es de Llobet y Riba. No han dicho de Sur América que se hacía sospechosa por las transmisiones en alemán una trasmisora que operaba en Alajuela?

LLOBET tiene en Alajuela una trasmisora más potente que la VICTOR, que estaba al servicio de Fortuniack. Llobet tiene otra trasmisora en su finca de San Carlos. Llobet es FRANQUISTA, lo fue siempre; es aliado de

los alemanes y es protector del radio-técnico alemán Fortuniack. ¿No fué Llobet quien luchó, con la complacencia del Gobernador de Alajuela por entregar nuestras plantas eléctricas a Fortuniack?

Llobet pertenece al EJE; y el Gobernador, que asistía con frecuencia a las reuniones que se celebraban en el círculo del franquista Ocar, es tan complaciente con Llobet, aún actualmente, que permite que tenga fuerza eléctrica sin medida alguna, —con doble conexión para que aproveche la fuerza de ambas plantas,—para el uso de esas transmisoras, sospechosas porque son de un franquista y estaban al servicio exclusivo de un ALEMAN NAZI.

¿Para qué sirven las transmisoras de Llobet y Riba? ¿Para qué esas potentes transmisoras, —más potentes que la Victor—, que funcionan con corriente eléctrica sin tasa, gracias a la complacencia del Gobernador?

¡OJO con la QUINTA COLUMNA! La Quinta Columna se recluta siempre entre los industriales; entre los servidores infieles del Estado; entre la gente que presume ser de capote; nunca entre las gentes del pueblo. Que sirva de algo el fracaso de Francia y que no haya más complacencias con los totalitarios que corroen y socaban la seguridad de la República.

HAY QUE DESTRUIR todas las emisoras de los TOTALITARIOS porque Fortuniack está en el cuartel, pero en el mismo cuartel celebra reuniones con Oscar LLOBET y otros elementos totalitarios, para conspirar contra la República, y pueden continuar las transmisiones sospechosas.

AMIGOS DE LA UNION

(Viene de la pág. 2a.)

José Sancho, 2.00; Antonio Vargas, 1.00; Juan Vargas, 2.00; Ramón Vargas, 5.00; total: C 17.00.

Felicitemos a los camaradas de Atenas. Por el Comité Pro-TRABAJO,

Marco T. Soto V.

UNIDAD NACIONAL

(Viene de la pág. 1ª)

tan en el país. Para llevar a cabo esta consigna, queda autorizado el Buró Político, quien deberá tomar en cuenta, por encima de todo, las conveniencias de la unidad nacional.

EL RIDICULO Y EL...

(Viene de la pág. 1ª)

mo lo ha reconocido el propio Knox, demuestra que la mejor arma nazi-fascista, la más poderosa de sus armas, es la quinta columna. Es la acción traidora, la puñalada traicionera. Pues bien, en nuestro país esa experiencia no está sirviendo de nada. Con el viejo cuento de que aquí todos somos "hermanitos" de que aquí no hay verdaderos nazi-fascistas, de que aquí hasta los alemanes nazis son "buena gente" y gente "inofensiva", se está adormeciendo al país y arriesgándolo en grave peligro.

Para acabar con esta situación es preciso, en primer lugar, investigar y denunciar, cuáles son las formas peculiares de trabajo de los quintacolumnistas criollos, de los enemigos internos de nuestra democracia. Enemigos que, en tiéndose bien, no han desaparecido por el simple hecho de que havamos declarado la guerra a los totalitarios. Por el contrario, son enemigos que han perfeccionado sus armas y han aumentado su arsenal desde que estamos en guerra.

La quinta columna está trabajando eficazmente en nuestro medio. Su trabajo consiste en distraer del punto de la guerra la atención del pueblo; ridiculizar el papel que nuestro país está haciendo y puede hacer en la guerra contra el fascismo; en exagerar la pobreza de nuestros recursos y la intrascendencia de nuestra acción militar; en asustar a los campesinos haciéndoles creer que los van a "mandar a pelear al Japón"; en aprovechar las diferencias políticas internamente interpretando tendenciosamente la suspensión de paréntesis como un acto destinado

a facilitar los atropellos político-electorales en los próximos comicios; y, la declaratoria de guerra como actos destinados a facilitar la prolongación del período presidencial del actual gobierno. La quinta columna trabaja además en el sentido de hacer creer al pueblo que la amenaza de una agresión directa del Japón o de Alemania a nuestro suelo es una invención de los imperialistas yanquis o de Calderón Guardia para prolongar su período. La quinta columna, integrada por descastados que nunca han defendido el patrimonio de los costarricenses de las asechanzas y de los ataques de los imperialismos, resulta ahora nacionalista y anti-imperialista. Y trata de utilizar los justos recelos del pueblo contra el imperialismo yanqui, para sembrar la duda y la desconfianza contra la política de Buen Vecino y la política de Solidaridad Continental.

Estos hombres que así trabajan contra el Gobierno y el pueblo de Costa Rica; estos hombres que así traicionan a su Patria; estos hombres que así sabotean la obra de defensa de los intereses de la Humanidad, están en todas partes. Están en los ministerios y en las oficinas de la Administración Pública; están en el Congreso; están en los cuarteles; están en las Iglesias; están integrando papeletas de diputados del propio partido oficial; están en el alto comercio, en la Banca, en la industria, en la agricultura. Pues bien, allí donde estén es preciso combatirlos, denunciarlos. Todos los antifascistas verdaderos deben ponerse de pie y dar la batalla contra los enemigos internos. Esa debe ser la primera fase de la lucha

de nuestro pueblo contra los bandidos nazi-fascistas de todo el mundo. Y, en primer término, destruyamos las patrañas con que tratan de adormecer y engañar al pueblo.

LOS JAPONESES...

(Viene de la pág. 2)

y a odiar a Hitler. Todo esto contribuirá a acelerar la rebelión del pueblo alemán.

Por otra parte, los ingleses derrotan brillantemente a las legiones nazi-fascistas en África. Y el otro socio, Japón, después de los primeros éxitos que le deparó su ataque traicionero y salvaje, comienza a recibir su merecido por el heroico Ejército Chino. Y el militarismo japonés no podrá poner en juego todo su poder: el foguero Ejército Rojo de Oriente, maniobrando con su aviación y sus miles de tanques a lo largo de la frontera manchuriana, lo obliga a inmovilizar un millón de hombres y miles de tanques y aeroplanos.

Todo esto significa que ya la victoria se inclina del lado de las potencias democráticas. Los patriotas y revolucionarios de los países sojuzgados aprovecharán la coyuntura para redoblar su lucha, como lo está haciendo el heroso pueblo servio.

Todavía correrá mucha sangre. Todavía los totalitarios cuentan con fuerzas y recursos para hacer mucho mal y causar mucho dolor. Pero la estrella de los totalitarios se opaca, y el poder de la caverna será aplastado por el puño justiciero de todos los hombres libres del mundo.

TRABAJADORES DEL

(Viene de la pág. 1ª)

das inmediatamente por los campesinos. La Unión Campesina cumplirá con su deber y pedirá al señor Presidente de la República que sin dilatorias resuelva este problema que es vital para el campesinado de este lugar. Informaremos del resultado de las gestiones.

COMITE TURRIALBERO

de la Unión Campesina de Lucha por Tierras y Créditos.